

Un mystérieux objet pyramidal observé près d'une fusée SpaceX



Un **phénomène inexplicable** a été capturé en vidéo le 7 juillet 2022 lors d'un lancement de satellites Starlink par SpaceX. Le YouTuber UFOvni2012 a enregistré des images intrigantes montrant ce qui semble être un objet en forme de pyramide passant à proximité de la fusée en orbite terrestre.

L'objet non identifié est resté visible pendant environ quatre secondes sur l'enregistrement, soulevant de nombreuses questions dans la communauté des observateurs du ciel. Cette observation s'ajoute à une série de phénomènes mystérieux régulièrement signalés autour des lancements spatiaux.

Les technologies spatiales de pointe, comme les fusées SpaceX d'Elon Musk, attirent particulièrement l'attention des passionnés d'ufologie qui surveillent de près ces missions. Bien que la nature exacte de l'objet reste indéterminée, cette vidéo vient enrichir la collection des observations inexplicables dans l'espace.

Il est à noter que SpaceX n'a pas commenté cet incident, et aucune explication officielle n'a été fournie concernant la nature de cet objet mystérieux.

Sources

- www.ufosightingsdaily.com